



**Mi Universidad**

*Nombre del Alumno: María Daniela Hernandez Briones*

*Nombre del tema: la importancia de la enfermería en la sociedad*

*Parcial: 1er. Parcial*

*Nombre de la Materia: legislación en salud y enfermería*

*Nombre del profesor: barrios Fernández alexia Berenice*

*Nombre de la Licenciatura: licenciatura en enfermería*

*Cuatrimestre: octavo cuatrimestre*

# INTRODUCCION

Se basa en un servicio encaminado a satisfacer las necesidades de salud a las personas sanas o enfermas individual o colectivamente y teniendo en cuenta los factores que influyen en las profesiones sanitarias.

Consiste en los cuidados de los enfermeros en estado de gravedad y en pacientes ambulatorios complementar la labor de los doctores

Los enfermeros se encargan de aplicar el tratamiento que les fue indicado y facilitar su recuperación y también mejorar su calidad de vida también su labor es la prevención de enfermedades y lesiones, uno como enfermero debe de vacunarse y atender al entorno de los pacientes también de los familiares.

Los enfermeros suministran completan tareas administrativas extraen muestras para realizar análisis, higienizan a los pacientes, monitorizan su estado y su evolución y brindan instrucciones para que continúen el tratamiento una vez que abandonen el hospital

Se desempeñan distintos ámbitos como centro de salud, hospitales, domicilios particulares centros geriátricos enfermería son solidarios y comprometidos con su labor que los satisface ayudar a los demás sentir que están aportando algo en su profesión.

La profesión en la enfermería es disciplinada que se enfoca en la atención sanitaria cuidando a personas de todas las edades, familias y comunidades los enfermeros y enfermeras se encargan de promover la salud, prevenir enfermedades y aliviar el sufrimiento de los pacientes.

Las funciones que un enfermero hacen su rol es como la toma de historia de clínica del paciente, los exámenes físicos, ordenar pruebas de laboratorio, administrar medicamento entre otras más funciones.

Enfermería es tan antiguo como la humanidad eran en su mayoría mujeres sin formación que ayudaban a traer niños al mundo o era nodrizas. Como disciplina y como profesión tiene como sujeto de atención el hombre, la familia y la comunidad.

Su rol y las tendencias de cuidados de salud son y fueron influenciados por los cambios políticos, sociales, culturales, científicos y por las problemáticas de salud de la comunidad.

El cuidado y la entrega los relevantes aportes de esta distinguida enfermera se basaron en una investigación cuidadosa, lo que la convirtió en una persona significativa dentro de la historia de la enfermería moderna.

Las habilidades técnicas son controlar signos vitales, realizar procedimientos en la enfermería el compromiso que hace enfermería es la proposición de que todas las personas deben ser vistas como la razón de cuidado, que ameritan, el compromiso de conocerse a sí mismo y al otro como persona del cuidado también es importante en la ética cuida, motiva a los pacientes también se analiza las acciones que realmente pueden emprender con el fin de preservar y mejorar la vida de los seres humanos.

En enfermería administrativa En todas las organizaciones humanas es necesario planear, organizar, integrar, dirigir y controlar las acciones para lograr el éxito, también el área que se encarga de la gestión de los servicios de la salud y la atención de los pacientes también se enfocan en el aspecto comercial de la enfermería de la atención sanitaria.

O también como definir los objetos de la organización, establecer estrategias para alcanzar los objetivos, desarrollar planes para integrar y desarrollar el trabajo de la organización, contratar presupuestos y contratar enfermeras

Ser profesional y moral en la toma de decisiones, organizada y responsable buscar siempre la actualización constante, así como la de sus subordinados.

También hay campos de acción como los de educativa educación para enfermería desde el nivel técnico hasta supervisor, asistencia clínica, administración entre otros.

La asistencia domiciliar comprende los servicios y los productos proporcionados a los pacientes en su hogar que son necesarios para mantener, recuperar o fomentar su bienestar.

El ser humano actúa con base en su experiencia, manifestando sus capacidades de funcionar efectiva y eficazmente, afrontar y adaptarse a la vida, Las personas, con sus antecedentes característicos, ven la enfermedad y la salud de diferentes maneras y, consecuentemente, existe una variabilidad de comportamientos en sus acciones hacia la salud el objetivo del cuidado debe ser promover el proceso de aprendizaje que permita al paciente ser activo en su rehabilitación o promoción de su propia salud, mediante cambios en sus hábitos o transformando las condiciones ambientales que le afectan.

La profesión de enfermería utiliza sus conocimientos, habilidades y actitudes para emitir juicios clínicos, solucionar problemas y realizar tareas la enfermera quien crea relaciones, mediante el reconocimiento mutuo enfermera-paciente, conociendo sus percepciones y necesidades, y negociando el cuidado para alcanzar los objetivos propuestos en el plan de cuidados la investigación en enfermería es una función ineludible e inseparable del profesional de enfermería. Está en los deberes del código deontológico de enfermería y debiera estar en el consciente de cada enfermera y enfermero.

Las acciones de enfermería deben cumplir con el objetivo para lo cual fueron pensadas y producir el efecto deseado. Concretamente, deben tener un impacto positivo en los cuidados y la gestión de éstos, tanto en la prevención como en el tratamiento de los problemas de salud, En el ámbito de la gestión del cuidado, se concreta en el uso racional de los recursos disponibles, Como profesionales del cuidado y bienestar del paciente, existe un amplio abanico de oportunidades para investigar.

Esos valores sociales tienen que estar contenidos en las profesiones que tienen mayor connotación en la sociedad, entre las cuales se encuentra la enfermería, por estar relacionada directamente con los mayores valores del hombre, su vida y su salud Los valores, por su parte, son objetivos, porque objetiva es la actividad práctico-material de la cual ellos surgen. Y este propio hecho de que los valores surjan y participen en la actividad.

Los valores morales son las necesidades más significativas de los hombres traducidas en las tendencias del desarrollo social y expresado en forma de ideal; son los intereses de la sociedad traducidos al plano de la conciencia social

Conclusión: la Enfermería abarca los cuidados y en colaboración en que se presenta a las personas en todas las edades, familia, grupo y comunidades enfermeras o como antes se les decía comadronas incluye la promoción de la salud para prevenir enfermedades y los cuidados de los enfermos discapacitados o personas

moribundas enfermería es importante en todo el mundo, los cuidados consisten en evaluar sus respuestas ante su situación de salud